

オリエントナノ便り

お客様各位

拝啓 初夏の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

もうすぐ関東も梅雨入りだというのに、連日真夏のような暑さが続いています。

私の子供の頃の夏と言えば、めったに気温が25℃以上になりませんでした。

なぜ良く覚えているかと言うと、庭で太陽プールと言うビニール製のおもちゃのようなものに水を張って近所の友達とワーウワー言いながら水浴びをするのが楽しみだったのですが、25℃以上の気温にならないとプール遊びへの親の許可が下りなかったからです。

エアコンも勿論無く、夜は蚊帳を張って団扇をパタパタさせながら寝ました。

でもしみじみ夏だなあと言う実感があつて楽しかったのを覚えています。

そんな豊かな季節感を子供たちから奪ったのは私たち大人の経済優先の生活の結果だと思うと心が痛みます。

一人一人の力はわずかですが、ちょっとずつでも一人一人が環境を考えて出来る事をやれればきっと大きな動きになるのではと思っています。

先日あるお店のフライヤーと鉄板の上のレンジフードを洗わせて戴きました。一面は半年、あと三面は3年位清掃していないと言う分厚い油汚れのこびり付いたレンジフードでしたが、スーパーマイティーファインを泡立て汚れに張り付かせてこすると、半年間の汚れは苦も無くすっと取れ、3年位の分厚い汚れは時間をおいて汚れに洗剤を浸透させてから擦り取ると、ちょっと力が要りましたが何とか綺麗になりました。

普通なら手袋をはめ、マスクをしてアルカリ洗剤を使いその上金たわしを使わないと落ちないような汚れです。素手で洗えてそれも半年位貯めた汚れならすっと綺麗になるのは、ちょっと感動的でした。

こういう安全なもので汚れが落ちる事は、現場で働く皆様の健康を考えれば本当に大切な事だと思います。

是非皆様もご自宅でお試し下さい。きっと感動して頂けると思います。

何卒今後とも宜しくお願ひ申し上げます。

敬具

成26年5月31日



代表取締役 花輪麻美